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Protokoll AK StAuB+BuFaTa 
 

Datum:  31.05.2019 

 

Leitung:  Lou (Potsdam)    

Protokoll:  Chris (Hohenheim) 

 

 

Anwesende:  

Lou (Potsdam), Jan (HU Berlin), Gary (Düsseldorf), Philipp (Wuppertal), Cynthia 

(Leipzig), Vanessa (Tübingen – war 2 Jahre im StAuB), Jonas (Kiel), Natalie (Freiburg), 

Nayana (Hohenheim), Jule (Konstanz), Daniel (Essen), Markus (Dresden), Chris 

(Hohenheim) 

 

 

TOP 1: Einleitung 

 

• Austauschrunde ist ein neues Format 

• Was ist der StAuB, was haben wir gemacht/machen wir und wie kann man sich 

einbringen. 

 

• Im StauB: 

o Jonas  (seit einem Semester, vor allem für Thema Lehramt) 

o Freddy  (seit einem Semester) 

o Chris   (seit zwei Semestern) 

o Lou   (seit zwei Semestern) 

o Seb   (seit vier Semestern) 

o Cynthia (Von FS Leipzig entsandt zur BuFaTa Vorbereitung) 

o Daku  (Von FS Essen entsandt zur BuFaTa Vorbereitung) 

• Früher: 5 gewählte Mitglieder aus 3 verschiedenen Fachschaften, 

• Neu : 5 gewählte Mitglieder + jeweils ein Mitglied der nächsten beiden 

ausrichtenden Fachschaften 

 

• allgemeine Vorstellungsrunde folgt 
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TOP 2: StAuB 

 

• Was ist der StAuB? 

o Ständiger Ausschuss der Biologiefachschaften 

o Kommunikations- und Planungsgremium  

o Vernetzung der Fachschaften 

o Ansprechpartner zwischen den BuFaTen 

o Gewinnung neuer teilnehmenden Fachschaften 

 

• Amtszeit: 1 Jahr, auf jeder BuFaTa werden 2-3 Mitglieder gewählt 

• Auf dieser BuFaTa endet die Amtszeit von Chris, Cynthia, Lou, Seb 

o Alle hätten prinzipiell Lust weiter zu machen 

 

• Aufgaben: 

o Monatliche Sitzung über Skype, 2-3 Stunden am Abend 

o Vor- und Nachbereitung der BuFaTa 

o Verwaltung der Homepage, Mediathek (Bilder, Texte, Listen) und 

Dropbox 

o Vernetzung außerhalb der BuFaTa z.B. MeTaFa oder andere BuFaTen 

o StAuB kann sich Beschlüssen anderer BuFaTen anschließen, wenn dies 

im Interesse der BuFaTa ist 

 

• Warum seid ihr hier? 

o Nayana: Interesse, was wie abläuft 

o Markus: könnte sich im StAuB vorstellen, Interesse 

o Jan: Interesse, was wie abläuft 

o Jule: Interesse, überlegt seit langem in den StAuB zu gehen, Konstanz 

überlegt eine Ausrichtung der BuFaTa 

 

• Information über SymBioSe (Symposium of Biology Students in Europe): 

Europaweite Treffen von Biologiestudis (B.Sc. bis PhD), wurde 1997 von der 

BuFaTa gegründet, seitdem aber Entwicklung zu einem ersten 

wissenschaftlicher Kongress – Seb und Orry wollen fahren 

 

TOP 3: BuFaTa 

 

• Daku hofft als Ausrichter der nächsten BuFaTa  auf ein bisschen Input, da die 

Organisation sich derzeit schwierig gestaltet, Finanzierung steht, aber die 

Unterbringung bereitet Probleme 

o Marburg kann leider auf Grund der Streichung der Finanziellen Mittel die 

kommende BuFaTa nicht ausrichten, Essen ist kurzfristig eingesprungen 

o Vorschlag: DGB anfragen, Uniklinikum, Tagungshaus – auch außerhalb 

der Stadt die BuFaTa durchführen 

o Versuch über den Freiburger Verein etwas zu mieten, da die Hallen nur 

von Vereinen gemietet werden kann oder in einer Kirche, in der auch 

Partys veranstaltet werden 

o Hallenvergabe ist erst im Juli (weitere Schwierigkeit) 
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• Wer richtet die BuFaTa nach Essen aus, falls Göttingen absagt? (SoSe 2020) 

Ein Kandidat plus Ausweichkandidat wäre sinnvoll. Wird im Zwischenplenum 

nochmal angesprochen 

o Interessenten: 

o -Konstanz 

o -Kiel 

o -(Hohenheim) 

 

• Der StAuB könnte durchexerzieren, wie man z.B. einen BMBF-Antrag stellt – 

Kompetenz dafür bei Lars aus Marburg, Antrag wurde danach direkt an Essen 

weitergegeben. Bei dem Antrag muss aber alles relativ genau angegeben 

werden 

o Dann müsste theoretisch auch die BuFaTa 3 Semester im Voraus 

festgelegt werden 

 

• Nachfrage zur Problematik Hochschulstart: Wäre ein Thema für aktuelle 

Probleme bzw Politik – kann auch auf der Konferenz biologischer Fachbereiche 

angesprochen werden 

o Unklar, wer da die Entscheidungsgewalt in dieser Frage hat 

o Thema könnte in einem Arbeitskreis angesprochen werden, um eine 

Position zu erarbeiten, dazu müsste sich allerdings auch in das Thema 

eingearbeitet werden (zwischen den BuFaTen) 

o Welche Studiengänge verteilt Hochschulstart noch? Man könnte sich an 

die entsprechenden BuFaTen wenden. 

o Interesse: Markus, Gary 

 

• Feedback: Wie sieht es aus mit der Satzung? Ist der StAuB zufireden mit 

seinen*ihren satzungsmäßigen Kompetenzen? Momentan sieht alles gut aus, 

der neue Handlungsspielraum konnte noch nicht komplett ausgetestet werden. 

 

• BuFaTa könnte auf den Homepages der einzelnen Fachschaften verlinkt werden 

 

• Zeitlicher Rahmen passt soweit. Mehr Infos zu den Aufgaben wäre gut gewesen. 

Einführung im Eingangsplenum sollte beibehalten werden. 


